

Encabeza la nueva Junta Directiva, elegida en su 38 Congreso, que se desarrolló en Pamplona el 22 de septiembre

El Dr. Salvador García-Delpech, nuevo presidente de la Sociedad Española de Contactología (SEC)

La Sociedad Española de Contactología (SEC) cuenta con nueva Junta Directiva desde el pasado 22 de septiembre, cuando celebró su 38 Reunión Anual en el entorno del Congreso de la SEO. En ella, el Dr. Carlos Brito -que ha pasado a ser Presidente de Honor de la Sociedad- cedió el testigo en la Presidencia al Dr. Salvador García-Delpech, que amablemente avanza algunos de los objetivos de su Junta, destacando entre ellos la colaboración del colectivo oftalmológico y médico para difundir los conocimientos relacionados con las lentes de contacto entre los pacientes para mejorar su bienestar.

COMO tal, la reunión de la SEC en Pamplona se enfocó en lentes de contacto y cirugía refractiva. Fue muy interesante ya que se abordaron todos los aspectos de la misma, desde el preoperatorio hasta las complicaciones, con un apartado especial para el caso específico del queratocono.

Posteriormente, en la Sesión Administrativa, se procedió a la renovación de la Junta Directiva. Antes se mostró el agradecimiento a la Junta que ha estado llevando la Sociedad hasta el punto en el que ahora se encuentra, llevándose a cabo al respecto un homenaje al presidente saliente, el Dr. Carlos Brito. De esta forma, el Dr. Antonio Sánchez hizo una presentación en la que se ensalzaron sus logros y dedicación para luego pasar a entregar una placa conmemorativa. Fue un acto sumamente emotivo en el que se reconocía el trabajo personal del Dr. Brito, que ha pasado a ser Presidente de Honor, así como el esfuerzo de toda la Junta saliente a lo largo de estos años tan complicados para todos.

La nueva Junta Directiva, además de agradecer el trabajo realizado, se puso en marcha de manera inmediata, ya que, como se reconoció, «hay mucho trabajo hecho, pero también mucho por hacer». La propia Sesión Administrativa sirvió de estímulo para definir alguno de los problemas que habrá que abordar inmediatamente; de esta forma, justo tras la reunión, la Junta tuvo su primera Asamblea, en la que se plantearon unas líneas de trabajo de presente y futuro.



Dr. Salvador García Delpech, nuevo presidente de la SEC.

PRINCIPALES OBJETIVOS DE LA NUEVA JUNTA

El Dr. Salvador García-Delpech ha querido adelantar para nuestros lectores las líneas de trabajo más destacadas en las que se va a poner el foco en esta nueva etapa. Al respecto remarca que:

«La Contactología ha de ser un tema básico y esencial en el desarrollo de la Oftalmología. En nuestro día a día convivimos con las lentes de contacto, lo queramos o no, de una manera directa e indirecta, y es un tema de salud pública importante. Contamos con el apoyo de los socios, con el estímulo de los oftalmólogos que han formado parte de la anterior Junta de la Sociedad, con gente nueva, con ganas de aportar y con el apoyo total de la SEO. Vamos a difundir conocimientos relacionados con las lentes de contacto entre el colectivo médico y oftalmológico, porque nuestro objetivo final es el bienestar de los pacientes y eso pasa por la colaboración de todos los actores involucrados, tanto el oftalmólogo como el médico de cabecera y por supuesto el personal auxiliar, que está constituido en estos momentos por enfermería, auxiliares de enfermería y optometristas, fundamentalmente. Cada uno en su lugar y con la unión de todos bajo la dirección y control médico, desde la responsabilidad del oftalmólogo, van a repercutir en una mejor salud ocular de la población».

«Sabemos –prosigue el Dr. García-Delpech– que es un camino largo y difícil, pero también sabemos que contamos con todos vosotros, con

nuestros compañeros oftalmólogos principalmente, y lo vamos a conseguir. Contamos con un equipo lleno de ganas de hacer crecer a la SEC, una sociedad que existe desde 1971 y que cuenta con todos vosotros para crecer día a día y liderar la Contactología desde la Oftalmología».



El Dr. Carlos Brito recibió una placa en reconocimiento a su trayectoria y aportación a la Sociedad desde su fundación y como presidente desde 2012 a 2022.

Nueva junta directiva de la SEC

PRESIDENTE:	Dr. Salvador García-Delpech
VICEPRESIDENTE:	Dr. Javier Rodríguez Martín
SECRETARIO GENERAL:	Dr. Antonio Sánchez Pérez
TESORERO:	Dr. Manuel Ángel Parafita Mato
VOCALES:	Dr. Luis Cabrera Peset Dra. María Gessa Sorroche Dra. María del Carmen Montero Iruzubieta
REPRESENTANTE ESPAÑOL EN LA ECLSO:	Dr. Antonio López Alemany

OTRAS REUNIONES SATÉLITES DEL CONGRESO DE LA SEO

Jueves 22 de septiembre

- 15:00-17:00 h.: XI Curso de Formación Pericial para oftalmólogos
- 15:00-17:00 h.: Reunión FARPE-FUNDALUCE

Viernes 23 de septiembre

- 09:30-12:30 h.: 10ª Jornadas Asociación Jóvenes Oftalmólogos Españoles (AJOE)
- 10:00-12:00 h.: IX Reunión del Grupo de Tutores y Docentes de Residentes
- 15:00-18:00 h.: Congreso Anual de la Sociedad Ergoftalmológica Española
- 15:00-18:00 h.: XXVIII Reunión del Grupo de Historia y Humanidades
- 15:15-18:00 h.: Reunión de la Sociedad Española de Oftalmopediatría (SEDOP)
- 16:00-17:30 h.: Simposio conjunto SEO-SEFH
- 16:00-18:00 h.: VII Reunión del Grupo Español de Oncología Ocular